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SUCESO El Sindicato Médico ha convocado para mañana miércoles una concentración en señal de protesta P2

EN SU CONSULTA___La médico de familia fue agredida por la acompañante de una paciente: “Le
dio un tirón del pelo y la amenazó”  INDEFENSOS___Reclaman de nuevo la presencia de un
vigilante de seguridad  NUEVO CASO___Es la segunda agresión de este tipo en lo que va de año

Jerez ilumina el
Día de la Provincia
Una obra del artista jerezano Eduardo
Millán conmemora este año la celebración
del Día de la Provincia de Cádiz P5

Fútbol

Checa: “Tengo
claro que quiero
estar aquí”
Feliz por renovar con
el Xerez CD y optimista
con el ascenso   P7

Deportes

■ El PSOE eleva a 13 millones de euros el dinero
que el Ayuntamiento dejará de ingresar después
de que el PP -y la alcaldesa Pelayo- votara en
contra de subir el techo de gasto en el Senado P4

Jerez pierde 13 millones
tras el no del PP a subir
el techo de déficit

■ Un hombre, con juicio pendiente por malos
tratos, ha asesinado en un cortijo de Almería a
sus dos hijas pequeñas aprovechando el régimen
de visitas y después se ha quitado la vida  P5

Un hombre asesina a
sus dos hijas durante
el régimen de visitas

Archivan la denuncia del PP contra
Sánchez por conflicto de intereses P6
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SUCESO El Sindicato Médico ha convocado una concentración a las puertas del centro de salud de La Granja

El centro de salud de La Granja, donde se produjeron los hechos, en una imagen de archivo. VIVA

Ecologistas
pide parar
una poda de
naranjos
“excesiva” 

F.C.A. | Ecologistas en Acción ha
remitido un escrito al teniente
de alcaldesa y delegado de
Desarrollo Sostenible, Jaime
Espinar, en el que le solicita la
paralización de una poda de
naranjos que se está llevando
a cabo en Estella del Marqués.
El colectivo tuvo noticias de
estos hechos a través de los
propios vecinos, pudiendo
comprobar posteriormente la
veracidad de esas denuncias.

Según Ecologistas, las po-
das que se han realizado,
“además de ser innecesarias y
excesivas, están dañando a los
árboles y ocasionando un gas-
to que podía haberse evitado,
causando además la destruc-
ción de los nidos de las aves
que en estos días se reprodu-
cen en muchos de los árboles
que están siendo objeto de es-
ta desafortunada interven-
ción”. Así, se advierte de que
estas podas afectan a especies
de aves tales como los mirlos
comunes, verderones, jilgue-
ros, verdecillos y, en menor
medida, tórtolas turcas “que
ven destruidos sus nidos al eli-
minar las ramas que los sus-
tentan, pudiendo ocasionar
en muchos casos la muerte de
sus polladas”. En este sentido
se advierte de que la Ley
8/2003 de la Flora y la Fauna
Silvestres protege los lugares
de nidificación y prohíbe la
destrucción de los mismos y
las molestias a los animales. 

MEDIO AMBIENTE

Rocío Alfaro
JEREZ | Segunda agresión grave
a un sanitario en un centro de
salud de Jerez en lo que va de
año. Ocurrió el pasado vier-
nes a última hora de la maña-
na en las dependencias de
Atención Primaria de La
Granja cuando una médico
de familia fue agredida en su
propia consulta de manera fí-
sica y verbal.  Según denun-
cian desde el Sindicato Médi-
co, los hechos se produjeron
poco después de que una pa-
ciente y su acompañante acu-
dieran al centro de salud y le
dieron una cita para urgen-
cias. Desde ese momento,
empezaron a insultar al per-
sonal de enfermería.

Pero la cosa no quedó ahí.
Al parecer, tampoco estaban
dispuestas a esperar a su tur-
no. “Tenían prisa, querían
que le atendieran directa-
mente”, señalan desde el sin-
dicato, lo que provocó que la
doctora saliera al umbral in-
cluso para asegurarles que
les iba a atender.

Fue una vez dentro en con-
sulta cuando la acompañante
de la paciente “le dio un tirón

de pelo y la amenazó”, ade-
más de proferirle toda clase
de insultos y atemorizando
también a las enfermeras. In-
mediatamente se dio aviso a
la Policía Nacional. El sindi-
cato ha comfirmado que la
víctima ha presentado una
denuncia en Comisaría y no
sea dado de baja.

Desde el Sindicato Médico
reclaman de nuevo la presen-
cia de un vigilante de seguri-
dad durante el horario de

apertura del centro de salud y
sanciones administrativas de
tipo económico por parte de
la administración de la Justi-
cia para los agresores que de-
riven en traslados de centros

de salud si son reincidentes.
Además, para mañana

miércoles han convocado una
concentración a las puertas
del centro de salud de 13.30 a
13.40 horas “para manifestar

nuestra repulsa por la agre-
sión sufrida por una compa-
ñera”.

Comenta esta noticia en
vivajerez.es

■ ■ Este nuevo caso se suma
al que se produjo el pasado
mes de enero en el centro de
salud de San Benito, cuando
una usuaria amenazó de
muerte a una médico de
familia y una enfermera y
causó destrozos en las
instalaciones, llegando a
arrancar de cuajo incluso
varias pantallas de ordenador.

La UCA da a conocer
su oferta académica
del nuevo curso
P5

Jerez pierde 13
millones por el no del
PP al techo de gasto
P4

Nueva agresión a una médico
en un centro de salud de Jerez
DENUNCIA___La acompañante
de la paciente “le dio un tirón
del pelo y la amenazó”

INDEFENSOS___Reclaman de
nuevo la presencia de un
vigilante de seguridad

EN COMISARÍA___La víctima ha
presentado una denuncia y no
se ha dado de baja 

Jerez

El apunte
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POLÍTICA La primera de tres en curso

JEREZ | El Grupo Municipal So-
cialista ha interpuesto una de-
manda contra el Gobierno lo-
cal por vulneración de dere-
chos fundamentales, después
de que el ejecutivo siga  sin dar
respuestas “sobre las posibles
contrataciones irregulares de
publicidad  por un importe de
casi 35.000 euros con un me-
dio televisivo que no tiene tele-
visión y cuya representante es
prima del concejal Jaime Espi-
nar”.

Según avanza el portavoz
municipal del PSOE, José An-
tonio Díaz, es la primera de-
manda de un total de tres que
“van en camino”. La siguiente
versa sobre “las cinco irregu-
laridades aprobadas en Comu-
jesa que conducen a la empre-
sa a la ruina económica, y la si-
guiente, incide directamente
en la contratación de publici-
dad en medios televisivos”.
Todo ello, apuntan, “a la vista
del silencio del gobierno”.

Para Díaz, “el nerviosismo
del Gobierno de Pelayo queda
de manifiesto en el desespera-
do intento de silenciar este es-
cándalo que arrincona cada
vez más a este gobierno local y
que todo indica que puede de-
rivar en responsabilidades de
distinta índole a los partici-
pantes de estas contratacio-
nes”. En este sentido, reitera
que  “el concejal de Pelayo, el

señor Jaime Espinar, se ausen-
tó de las Junta de Gobierno Lo-
cal en la que se aprobaron las
contrataciones de publicidad
a una televisión que no es tele-
visión, y que encima es de su
prima”.

“La alcaldesa Pelayo -insis-
te el portavoz socialista- tiene
que dar explicaciones de for-
ma inmediata y aclarar las ra-
zones por las que se le dio di-
nero público a una televisión
que no es televisión”. 

Díaz advierte que “al Go-
bierno de Pelayo se le agota el
tiempo. Si piensan que su ma-
yoría absoluta puede con to-
do, se equivocan. Si piensa
que va a tener al principal par-
tido de la oposición silencia-
do, se equivocan. Si piensan
que la alcaldesa, su asesor de
comunicación y el concejal Es-
pinar no van a dar explicacio-
nes, se equivocan”.

El portavoz socialista incide
en que “hemos acreditado vin-
culaciones o colaboraciones
laborales del asesor de comu-
nicación de Pelayo con este
medio que no es televisión
cuando ya era asesor del PP.
En el último pleno, el Gobier-
no Local no respondió, ni acla-
ró sobre los contratos públicos
a la prima del concejal Espi-
nar, ni tampoco si el asesor de
comunicación de Pelayo soli-
citó la compatibilidad laboral
cuando era asesor del PP. Tam-
bién evitaron responder qué
razones motivaron para dar
un contrato de publicidad a
una televisión que no es televi-
sión, aunque se empeñen en
definirla con televisión online
o le incluyan la marca HD”.

El PSOE presenta
una demanda contra
el Gobierno local
Por negarse a dar
explicaciones sobre las
contrataciones “con
una televisión que no
es una televisión”

TURISMO El presidente del Patronato Provincial de Turismo lo vería “beneficioso”

Juanma Pérez Rendón
JEREZ | Germán Beardo, alcal-
de de El Puerto de Santa Ma-
ría y presidente del Patronato
Provincial de Turismo entien-
de que sería beneficioso que
el Aeropuerto de Jerez pasara
a demoninarse de Jerez-Cá-
diz, reabriendo así un debate
abordado en numerosas oca-
siones durante algo más de
una década.

En una entrevista en el es-
pacio Siente Cádiz, de 7 TV,
subrayaba que “la opinión
del sector es que el aeropuer-
to tendría que llamarse Aero-
puerto Jerez-Cádiz, y es mi
opinión personal considerar-
lo así. Jerez-Cádiz es bastante
más significativo que Jerez-La
Parra. Es bastante identifica-
tivo. Creo que sería una bue-
na opción. Dicho esto tampo-
co cambiaría mucho. Sería
significativo, pero no sería
tan trascendente. La marca
Jerez y la marca Cádiz están al
mismo nivel”.

Eso sí, de cara a dar el paso,
recuerda que el cambio de
nombre “no depende de mí.
Depende de AENA. A mí me
parecería bien. Los que tie-
nen que decidir esto no es la
administración provincial. Yo
solo he dicho que me parece
bien esa propuesta en varios
foros”.

Con respecto al descenso
de pasajeros que viene expe-
rimentando el aeródromo

Germán Beardo, alcalde de El Puerto y Presidente del Patronato Provincial de Turismo. JIMÉNEZ

“Sería buena opción que el
aeropuerto de Jerez pase a
llamarse Jerez-Cádiz”

■ ■ La alcaldesa, María José
García-Pelayo, ha restado
importancia al debate abierto
por el alcalde de El Puerto a
propósito del nombre del
aeropuerto, ya que a su juicio
es un asunto “que igual que se
abre se cierra”. García-Pelayo
entiende que la prioridad pasa
por “recuperar vuelos y
conexiones”, que es algo “más
importante” que el nombre del
aeropuerto. En cualquier caso,
cree que una cuestión de estas
características debería
abordarse “de la mano de la
industria turística” y “no a nivel
político”. “Podemos ponerle al
aeropuerto el nombre que
queramos, que de poco sirve si
no tenemos aviones”, subraya.
En este sentido, ha vuelto a
expresar su sospecha de que
los aeropuertos de Sevilla y
Málaga están “haciendo un
sándwich” a Jerez, restándole
posibilidades de crecimiento.

Pelayo cree más
prioritarios los
vuelos que el
nombre

frente al incremento que se
vive en el de Sevilla y en el de
Málaga, Beardo señala que
“son varias circunstancias.
Los aeropuertos cercanos son
aeropuertos internacionales.
El de Málaga está al nivel de
El Prat. Desde Málaga puedes
volar directamente a Nueva
York, algo que antes no pasa-
ba y se ha convertido en un
aeropuerto internacional de
primer orden. El de Sevilla
igual. Nosotros estamos más
en competencia con Faro. Era
un aeropuerto del mismo esti-
lo que Jerez, un aeropuerto de
proximidad, y ahora está ga-
nando una importancia por-
que el Algarve se está convir-
tiendo en un destino impor-
tante. En el aeropuerto de Je-
rez lo que me gustaría es ne-
gociar con touroperadoras
para que mejoren las cone-
xiones de origen de viajeros
que nos llegan en tiempos
que no sea el estival como el
alemán o el británico. El reto
que tenemos es trabajar la co-
nectividad con Alemania y
abrir la posibilidad de oríge-
nes con Gran Bretaña, Fran-
cia o Bélgica. Hace falta un re-
fuerzo institucional. Nosotros
tenemos un gran origen na-
cional y la gran mayoría del
turismo es residencial, local

de España. Eso nos da una
cierta competitividad dentro
del mercado general. Es un
turismo seguro y familiar que
no genera problemas. Esta-
mos satisfechos”.

Sobre el trabajo que se está
haciendo para revertir la si-
tuación, Beardo incide en que
“cuanto a nivel de satisfac-
ción nunca se llega al estado
óptimo. El aeropuerto de Je-
rez puede crecer según sus
circunstancias, siendo un ae-
ropuerto de proximidad. Los
vuelos que buscamos en el
mercado son los que conec-
tan con los mercados que nos
viene bien como destino. Si
todos pudiésemos remar en la
misma dirección sobre todo
de noviembre a febrero, por-
que en verano la provincia re-
cibe visitantes casi por casti-
go, es la línea en la que vamos
a trabajar”.

Beardo también se refirió
en la entrevista al apoyo que
se ofrece desde la Diputación
al Circuito de Jerez, y destacó
que desde el Patronato “con-
sideramos que es un escapa-
rate al mundo de primer or-
den y vamos a ayudar a que se
mantenga en una posición
predominante en las motos, y
si pueden venir otro tipo de
eventos, también”.

Apunte
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POLÍTICA El PSOE calcula el impacto POLÍTICA Espinar dice que Infraestructuras colabora como siempre OCIO

El PSOE sostiene que el pliego exige a la concesionaria que sea ella la que asuma todo el trabajo. PSOE

Jerez  |

JEREZ | El Grupo Municipal So-
cialista denuncia “posibles
ilegalidades” en el montaje
de los palcos de la Semana
Santa de Jerez “como conse-
cuencia de la tardía adjudica-
ción del servicio por parte del
gobierno de Pelayo”.

Según el PSOE, en la pági-
na 8 del pliego de prescripcio-
nes técnicas de la licitación
pública, “obliga a la empresa
a las tareas de pintura de ta-
bleros, pasamanos, estructu-
ras nuevas, etc". "Pues bien -
prosigue el portavoz socialis-
ta, José Antonio Díaz-, nos
sorprende que el personal del
Ayuntamiento esté ejecutan-
do tareas de pintura en los
palcos cuando dicha obliga-
ción le corresponde y está re-
servada por contrato a la em-

presa adjudicataria”.
El portavoz socialista, José

Antonio Díaz, acusa al Go-
bierno de Pelayo de "incum-
plir el pliego de condiciones",
y pregunta “¿por qué el Ayun-
tamiento no obliga a la em-
presa adjudicataria a pintar
los palcos? ¿Por qué son los
trabajadores municipales los
que están pintando cuando le
corresponde a la empresa?
¿Cuánto está pagando el go-
bierno de Pelayo en horas ex-
tras al personal municipal?
¿Si ya estamos pagando a una
empresa por el servicio, por
qué no lo hace?

En este sentido, el delega-
do municipal de Servicios Pú-
blicos, Jaime Espinar, recor-
daba ayer que el área de In-
fraestructuras “colabora con

todo lo relacionado con la Se-
mana Santa como todos los
años”, acusado al PSOE de
“crear polémica o inventar
una polémica constante, que,
en el fondo, los desgasta a
ellos como oposición”. Para
Espinar, carece de “credibili-
dad criticar lo que ellos hicie-
ron todo esto tiempo, ya que
se colabora igual que todos
los años”. Es más, aseguró
que “ahora molestamos me-
nos, porque el tiempo es me-
nor, nos costará menos, por-
que sel logra un ahorro de
28.000 euros, y adecentamos
entornos de espacios de reco-
rridos procesionales. Eso les
dará coraje. No quieren que
les vaya bien a Jerez y están
viendo que no está en riesgo
la Semana Santa”.

El PSOE ve “irregularidades”
en el montaje de los palcos

Mangafest se
adelanta al
día del padre
con grandes
descuentos

JEREZ | Mangafest, el evento de
cultura japonesa, videojue-
gos y entretenimiento más ex-
clusivo de Andalucía, que ce-
lebra en IFECA su edición de
primavera los días 6 y 7 de
abril, se adelanta al día del
padre con nuevas entradas
para el evento. 

En concreto, la Entrada 3x2
(la tercera entrada es gratui-
ta) y la Entrada Dúo Descuen-
to, con la que la segunda en-
trada tiene un descuento del
60%. Una buena oportunidad
de disfrutar de Mangafest Je-
rez Primavera acompañado
de familia y amigos para des-
cubrir la completa programa-
ción que el festival tiene pre-
parada para el primer fin de
semana de abril.

Mangafest Primavera con-
tará con la presencia de la ac-
triz, directora, escritora y
guionista española, Abril Za-
mora, que ofrecerá un en-
cuentro con sus seguidores
en IFECA, así como sesión de
firmas y fotos. Abril Zamora
ha aparecido recientemente
en “Operación Triunfo”, don-
de ha ejercido de profesora de
interpretación. Además, aca-
ba de estrenar la segunda
temporada de ‘Sagrada Fami-
lia’, de Netflix, y la película
italiana ‘Mimì Il principe de-
lle tenebre’.

El festival tiene potentes
concursos cuyas inscripcio-
nes se encuentran abiertas.
Concursos como Gotta Dance
K-Pop, o el K-Pop Random
Battle, el Concurso de Dibujo
o el Mangafest Talent Show.

JEREZ | El secretario general del
PSOE de Cádiz y diputado en
el Congreso, Juan Carlos Ruiz
Boix, ha cifrado en 13 millo-
nes de euros el dinero que el
Ayuntamiento de Jerez va a
perder tras la negativa del PP
en el Senado a aumentar el te-
cho de gasto.

Según Ruiz Boix, Jerez es la
ciudad que “peor parada” sa-
le de la provincia, perdiendo
alrededor de 13 millones de
euros “que su Ayuntamiento
podría dedicar a mejorar los
servicios”, y todo ello “con el
voto en contra la alcaldesa y
senadora María José García-
Pelayo.

El dirigente socialista re-
cuerda que el Gobierno cen-
tral “intentó sacar adelante
en la Cámara alta que los
ayuntamientos pudieran am-
pliar sus recursos con 3.000
millones más y las comunida-
des autónomas con 2.000 mi-
llones de euros, permitiendo
presupuestos expansivos”.

Sin embargo, “el PP va a im-
pedir que los ayuntamientos
de la provincia de Cádiz pue-
dan destinar casi 77 millones

de euros adicionales a inver-
siones en infraestructuras o
equipamientos públicos por
el voto en contra de la amplia-
ción del techo de déficit”.

Un “boicot” que, según el
líder del PSOE, hace que la
provincia pierda hasta 77 mi-
llones de euros en sus presu-
puestos, siendo Jerez la ciu-
dad que sale peor parada,
muy por delante de Algeciras
y Cádiz, que podrían recibir
7,56 o 7 millones de euros adi-
cionales, respectivamente.

Para Ruiz Boix, “una vez
más” el PP se posiciona “con-
tra los intereses de la provin-
cia”, limitando en esta oca-
sión la posibilidad de invertir
en servicios públicos. “Se po-
dría construir vivienda públi-
ca o habilitar pisos tutelados
para mujeres víctimas de la
violencia de género”, apuntó
el dirigente socialista, para
insistir a continuación en que
gracias a esa actitud este año
tendremos “menos dinero en
los presupuestos municipa-
les para inversiones en equi-
pamientos e infraestructu-
ras”. 

Jerez pierde 13
millones por el
no del PP al
techo de gasto
EN EL SENADO___Boix recuerda que
la propia alcaldesa y senadora María
José García-Pelayo votó en contra
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UNIVERSIDAD Celebradas las XIV Jornadas de Orientación Universitaria para estudiantes de Jerez

La UCA expone
su oferta del
Campus a tres
mil alumnos

JEREZ | Las XIV Jornadas de
Orientación Universitaria de
la Universidad de Cádiz se
han traslado este lunes 18 de
marzo al Campus de Jerez. A
lo largo de la mañana, más de
3.000 estudiantes de 26 cen-
tros de enseñanzas medias y
ciclos formativos de la ciudad
han participado en las cinco
sesiones informativas progra-
madas y han visitado los
stands ubicados en el patio

del edificio de Usos Múltiples
en donde han recibido infor-
mación precisa sobre la diver-
sa oferta académica de 44
grados y 21 dobles grados de
la UCA para el curso 2024/25
y, al mismo tiempo, han teni-
do acceso a un asesoramiento
puntual sobre las característi-
cas de las pruebas de acceso y
el proceso de presentación de
solicitudes y matriculación.

En total, más de 15.000 es-

tudiantes de bachillerato y ci-
clos formativos de la provin-
cia participan este año en las
distintas sesiones de las Jor-
nadas de Orientación Univer-
sitarias de la UCA que se vie-
nen celebrando desde el pa-
sado 13 de marzo y que con-
cluirán este jueves día 21 de
marzo tras visitar los campus
universitarios de Puerto Real,
Bahía de Algeciras, Jerez y Cá-

diz, además de la localidad
serrana de Bornos .

La organización de las XIV
Jornadas de Orientación Uni-
versitaria de la Universidad
de Cádiz se celebran con la
idea fuerza Da el salto con la
finalidad de que todos los es-
tudiantes de nuevo acceso
inicien su próxima etapa uni-
versitaria con todo el conoci-
miento y la información nece-

sarios. Asimismo, su comple-
ja logística cuenta con el com-
promiso de 400 personas pa-
ra, con la presencia de los 15
centros académicos de la UCA
y de los diferentes servicios
de atención al alumnado, in-
formar de la oferta académica
de la UCA para el curso
2024/25, y explicar las claves
del proceso de preinscripción
y matrícula.

Imagen de los estands de la UCA dentro de las jornadas de orientación universitaria para los alumnos. VIVA

Eduardo
Millán firma el
cartel del Día
de la Provincia
JEREZ | La imagen de las vistas
desde una ventana a la céntri-
ca Plaza de la Asunción ilus-
tra este año el Día de la Pro-
vincia de Cádiz. El cuadro es
obra del pintor jerezano
Eduardo Millán quien, junto a
la presidenta de la Diputa-
ción, Almudena Martínez,  ha
presentado públicamente la
pintura con la que este año la
administración provincial
conmemora el aniversario de
la proclamación de la Consti-
tución de Cádiz en 1812. La
presidenta ha elogiado el ex-
traordinario talento y la
maestría del autor, al que ha
calificado como un “científi-
co de la pintura y de los mejo-
res en la actualidad en Espa-
ña”. La obra, según ha expli-
cado el pintor, es el resultado
de “un mes de contempla-
ción” desde la ventana de su
estudio: “Espero haber capta-
do esa luz del mediodía”.

19M

ASISTENTES___Desde 26 centros de
enseñanzas medias y ciclos formativos
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Actualidad EL PASADO NOVIEMBRE

Tres detenidos tras la
muerte de cinco
migrantes en Cádiz

REDACCIÓN | Dos de los tres detenidos por la muerte por ahoga-
miento de cinco personas migrantes que fueron arrojadas al
mar el pasado noviembre en Cádiz tienen antecedentes por
narcotráfico, un dato que vuelve a confirmar las relaciones
entre las redes de tráfico de drogas y personas en el estrecho
de Gibraltar. 

VIOLENCIA MACHISTA Presuntamente envenenó a las menores de 2 y 4 años durante su estancia en un cortijo aislado de Alboloduy (Almería)

Un hombre asesina
a sus dos hijas y
luego se suicida
CIRCUNSTANCIAS___ Aprovechó el régimen de visitas, aún
teniendo un juicio pendiente por malos tratos y amenazas a
su expareja, de la que tenía una orden de alejamiento

ALMERÍA/MÁLAGA. EFE | Un hom-
bre con un juicio pendiente
por malos tratos y amenazas a
su expareja, de la que tenía
una orden de alejamiento, ha
asesinado en un cortijo de Al-
boloduy (Almería) presunta-
mente por envenenamiento a
las hijas de ambos, de 2 y 4
años, aprovechando un régi-
men de visitas, y se ha suici-
dado. El suceso, que la Guar-
dia Civil investiga como un ca-
so de violencia vicaria como
principal hipótesis, tuvo lugar
en la noche del domingo en
un cortijo aislado de la peda-
nía de Las Alcubillas, después
de que Alina, de origen ruma-
no y madre de las menores, se
extrañara de que sus hijas no
habían regresado a tiempo
hasta Abla, donde residían
desde hacía unos dos años.

Una vez alertado sobre las
22:30 horas el puesto de la
Guardia Civil de Gérgal, muni-
cipio que comparte territorio
con el diseminado de Albolo-
duy donde ocurrieron los he-
chos, los agentes encontraron

■ ■ Un numeroso grupo de
vecinos se concentró ayer en
Pizarra (Málaga) para
condenar el crimen de Gracia,
de 49 años, sexta víctima de
violencia machista en España
este año y asesinada
presuntamente por su
expareja, que se suicidó
después de cometer este
hecho ante la hija de ambos
este domingo.

Masiva concentración
popular en Pizarra 

a los tres fallecidos en un cor-
tijo apartado y ubicado junto
a una finca agrícola con un ve-
hículo en la entrada.

El instituto armado, según
fuentes próximas a la investi-
gación, sostiene como hipóte-
sis más probable que el hom-
bre envenenó a sus hijas con
alguna sustancia, aunque de-
berá ser la autopsia que se le

practique a los cadáveres la
que confirme la causa exacta
de las muertes.

Según informó el Tribunal
Superior de Justicia de Anda-
lucía (TSJA), el presunto asesi-
no, de unos 35 años y origen
rumano, tenía un régimen de
visitas de las menores recono-
cido judicialmente durante
los fines de semana y una or-
den de alejamiento por mal-
trato para evitar el contacto
con su expareja y madre de las
niñas. 

El hombre tenía pendiente
este 10 de abril un juicio por
malos tratos y amenazas en
un Juzgado de lo Penal de Al-
mería, mientras que otro juz-
gado, de Violencia sobre la
Mujer, había dictado una or-
den de alejamiento de su ex-
pareja y ordenado la coloca-
ción de una pulsera de seguri-
dad al presunto agresor para
evitar el contacto con la mu-
jer, quien se negó en varias
ocasiones a denunciarlo e in-
cluso solicitó el levantamien-
to de las medidas cautelares.

Cortijo en Las Alcubillas, donde fueron encontrados los cuerpos de las niñas y el padre. EFE/CARLOS BARBA

El apunte
Juanma Moreno urge a hacer
“verdadera” política de estado 
MÁLAGA/MADRID. EFE | El presi-
dente de la Junta de Andalu-
cía, Juanma Moreno, expresó
ayer el “estupor y el dolor”
por los últimos episodios de
violencia machista en Anda-
lucía y emplazó a “dejar de
lado” las diferencias políti-
cas e ideológicas para “hacer
verdadera política de estado
en la lucha contra esta lacra”.

Moreno, que participó en
un acto en Málaga, dijo que
la lucha contra la violencia
machista no es un asunto pa-
ra tirarse “los trastos a la ca-
beza” y defendió que deben
“empezar a trabajar todos
juntos como política de esta-
do”.

El jefe del Ejecutivo anda-
luz se pronunció así en decla-
raciones a los periodistas al
ser preguntado por la muerte
violenta de dos niñas de 2 y 4
años, presuntamente a manos
de su padre, en Abla (Alme-
ría), que se suma a otros dos
casos durante el fin de sema-
na. 

Moreno considera que la si-
tuación requiere de “un es-
fuerzo mayoritario” de la so-

ciedad en conjunto, de todas
las instituciones “y por su-
puesto de todos los partidos”,
que deben dejar al lado sus di-
ferencias y “matices”. 

“Es insoportable que en
2024 todavía tengamos que
ver noticias como las de ayer y
hoy”, opinó Moreno, quien di-
jo estar “asolado” por ver có-
mo se repiten “situaciones tan
duras, tan tristes y tan injus-
tas”, incluso con el asesinato
de menores.

El ministro del Interior, Fer-
nando Grande-Marlaska por
su parte, deploró ayer la
muerte de las dos niñas, vícti-
mas, dijo, de la más grave de
las violencias: la vicaria.

Expresó su “estupor y
el dolor” por los
últimos episodios de
violencia machista

Archivada la denuncia del
PP contra Pedro Sánchez
MADRID. EFE | La Oficina de Con-
flictos de Intereses ha archi-
vado la denuncia del PP con-
tra el presidente del Gobier-
no, Pedro Sánchez, por no ha-
berse abstenido en las sesio-
nes del Consejo de Ministros
donde se decidió el rescate de
Air Europa debido al supues-
to vínculo de su mujer, Bego-
ña Gómez, con la compañía.
Sostiene este organismo que
en este caso no se da el su-

puesto previsto en la ley de al-
tos cargos. Su decisión se ha
adoptado tras ser consultada
y responder por escrito la se-
cretaría general de la Presi-
dencia del Gobierno que Be-
goña Gómez “no tiene ni ha
tenido relación laboral o pro-
fesional alguna que implique
el ejercicio de funciones de
dirección, asesoramiento o
administración en dichas en-
tidades”.

SEGURIDAD ALIMENTARIA Es la segunda alerta en marzo tras otra con destino a España CASO KOLDO Por conflicto de intereses

Detectan otra partida de fresas marroquíes
infectadas con hepatitis A que iban a Polonia
MADRID. EFE | Las autoridades
sanitarias españolas han de-
tectado en la frontera una se-
gunda partida de fresas ma-
rroquíes infectadas con hepa-
titis A que, en esta ocasión,
tenían Polonia como destino.

Según la información reco-
gida por el Sistema de alerta
rápida para alimentos y pien-
sos (Rasff), consultada por
EFE, esta segunda notifica-

ción tuvo lugar el pasado vier-
nes, tras la detección produc-
to de los controles rutinarios
en frontera que se desarrollan
para la entrada de productos
a territorio comunitario.

España subió la alerta a la
Rasff para informar a las au-
toridades comunitarias y a
Polonia porque era el destino
de la partida. Por el momen-
to, la Comisión Europea sigue

con esta alerta activa, por lo
que puede haber más actuali-
zaciones sobre la misma.

Tras este nuevo caso, la or-
ganización agraria Unió Llau-
radora i Ramadera ha pedido
este lunes a la Unión Europea
(UE) que se tome “más en se-
rio todo lo relacionado con la
salud de los consumidores y
establecer más controles”.

Además, ha aprovechado

para “pedir reciprocidad a los
productos importados para el
cumplimiento de las normas
europeas”.

Esta es la segunda alerta en
marzo, después de que a pri-
meros de mes otra partida
con fresas marroquíes tam-
bién infectadas con hepatitis
A fuera detectada en la fron-
tera, con destino al mercado
español.
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Checa: “Tengo claro que
quiero estar aquí”

Checa, este lunes en la rueda de prensa de su renovación. XEREZ CD

Juanma Pérez-Rendón
JEREZ | Checa, entrenador del
Xerez CD, ha hablado hoy por
primera vez después de que se
anunciara su renovación, por
una temporada más, con el
club xerecista. El técnico se
mostraba muy feliz por poder
seguir vinculado a la entidad
y optimista con el objetivo de
conseguir el ascenso de cate-
goría. 

Comenzaba el sevillano
dando las gracias “al club y mi
cuerpo técnico, porque sin
ellos esto no sería posible. Sa-
biendo que ellos hicieron una
gran apuesta porque mi tra-
yectoria en los banquillos era
muy muy corta. Solo seis o sie-
te meses el año pasado en el
Dos Hermanas. Es verdad que
conseguimos un ascenso, pe-
ro era una categoría baja.
Ellos arriesgaron bastante y se
lo tengo que agradecer. Tengo
claro que sin el Xerez a mí no
me querrían los equipos que
me quieren hoy en día. El fút-
bol tiene poca memoria, pero
como yo sí tengo creo que he
hecho lo correcto y estoy sú-
per convencido de que mi es-
tancia aquí va a ser lo mejor

para mí y sobre todo para este
grupo humano que hemos he-
cho. Ni me lo he pensado”. Co-
mentaba Checa que desde el
principio “me he sentido res-
paldado por el club. En el día a
día tengo un trato especial
con Gallo y con Miguel Ángel
Rondán, pero en todos los es-
tamentos del club han estado

apoyando desde el principio.
Y no es fácil porque sabéis que
la pretemporada, aunque no
fue mala, no fue muy vistosa y
desde el club podría haber ha-
bido ciertas dudas y todo lo
contrario. Sabíamos el objeti-
vo que tenemos entre manos y
sabemos que el objetivo sigue
ahí y se consigue en mayo y es

el único que tenemos”.
Sobre el hecho de pelear

por el ascenso destacaba que
“lo tenía claro desde el princi-
pio. Sé a dónde he venido y sé
que el único objetivo era el as-
censo este año. No lo hemos
conseguido todavía, pero va-
mos por el buen camino. Y no
tengo dudas de que lo vamos a
conseguir”.

Igualmente, reconocía el
técnico que “llevamos ha-
blando dos o tres semanas” y
que “faltaban dos o tres fle-
cos. Lo teníamos claro las dos
partes. Dio la casualidad de
que perdimos ante un buen
quipo como el Pozoblanco,
pero haciendo nuestro mejor
partido. Esto es fútbol y a lo
que nos gusta sabemos que no
va a ser fácil. Desde el club ,
una vez más, se demuestra la
confianza que tienen hacia mí
y mi cuerpo técnico. No he te-
nido ninguna duda de que-
darme aquí. Y he tenido cosas
importantes de superior cate-
goría, pero tengo claro que
quería estar aquí. Sé el esfuer-
zo que hicieron y si no fuera
por llegar al Xerez, esos equi-
pos no me habrían querido”.

XEREZ CD  El entrenador azulino había recibido ofertas de equipos de superior categoría

RENOVACIÓN___ El técnico sevillano del Xerez CD se mostraba este lunes
muy feliz por su renovación y optimista con el objetivo del ascenso

Deportes 19.03.24
XEREZ CD Será Domingo de Resurrección

Juanma Pérez-Rendón
JEREZ | El Xerez CD ya tiene ho-
rario para su siguiente com-
promiso liguero en casa. El
equipo de Checa recibirá al
Bollullos CF en el Estadio Mu-
nicipal de Chapín en la 27ª
jornada del campeonato de li-
ga del Grupo X de Tercera Fe-
deración el domingo 31 de
marzo, Domingo de Resurrec-
ción, a partir de las 18.00 ho-
ras.

Será un importante parti-
do, como lo van a ser todos de
aquí al final de la liga en bus-
ca de conseguir el objetivo
principal, quedar líder y as-
cender de forma directa a Se-
gunda Federación. Un ascen-
so que, además, daría el bille-
te para disputar la Copa del
Rey la próxima temporada,
otro premio más que podrían

llevarse los xerecistas ante el
buen año que están realizan-
do. No en balde, los buenos
números han traído como
consecuencia que el club re-
novara a Checa como técnico
hasta 2025.

Pero antes, el equipo ten-
drá que visitar al Puente Ge-
nil. Salida complicada a un
campo maldito la que ten-
drán por delante los azulinos
este próximo sábado a partir
de las 12.00 horas. Un despla-
zamiento para el que los pon-
tanos han enviado un paque-
te de 500 entradas para aficio-
nados jerezanos que, a buen
seguro, llenarán las gradas
del Polinario en busca de for-
jar buenos recuerdos en el
feudo cordobés y dejar atrás
los infaustos recuerdos de
ocasiones pasadas.

El Xerez CD-
Bollullos, el 31 de
marzo a las 18.00

Once del Xerez CD, en el último part  en Chapín. XEREZ CD/CRISTO GARCÍA
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María del Mar ha
reconocido  que
“estoy feliz y
emocionada
porque además
es una nueva
versión. Son siete
generaciones en
el escenario,
desde la Tía Yoya,
de cerca de 90
años hasta Sara
Caro, de 16 años”  

Juan Garrido
JEREZ 

Eeste miércoles la bailaora je-
rezana María del Mar More-
no llevará al Teatro Villa-
marta su espectáculo Muje-

res de Cal y Cante, obra que servirá
para rendir honores al papel de la
mujer en las artes con motivo de la
programación organizada por el
área de Igualdad del Ayuntamien-
to de Jerez en torno al Día Interna-
cional de las Mujeres, que este año
se celebra en la ciudad con el lema
Mujeres en las Artes.

Se trata de un montaje que ya
puso en pie en la Fiesta de la Bule-
ría del año 2020 y para el que con-
tará en esta ocasión con Juana la
del Pipa, La Yoya, Manuela Pasti-
lla, Irene Olivares, Rocío Marín,
Macarena Ramírez y Sara Caro, en
el baile, y Carmen Grilo y Saira Ma-
lena, en el cante. La presencia

masculina estará representa-
da por Antonio Malena, El
Quini y Juan de la María, ade-
más de la guitarra de Santiago
Moreno. La percusión la asu-
mirá Romina Vázquez. 

Se trata de una obra en la
que se pone de manifiesto el
papel de la mujer en el arte
jondo, o lo que es lo mismo,
“un viaje en el tiempo: un lu-
gar de encuentro en el que va-
rias generaciones de mujeres
artistas se reúnen para desgra-
nar el arte e invocar al duende.
Una suerte de confabulación
flamenca en la que todas tene-
mos mucho que contar. Y que
cantar. Y que bailar”. María
del Mar ha reconocido que “es-
toy feliz y emocionada porque
además es una nueva versión.
Son siete generaciones en el
escenario, desde la Tía Yoya,

‘Mujeres de Cal y
Cante’ en Villamarta

María del Mar
Moreno volverá a

pisar y a bailar
sobre las tablas del

Teatro Villamarta
esta próxima

semana. OLIVERIO RUIZ

FLAMENCO La bailaora pondrá en el escenario un espectáculo enfocado a la mujer en el flamenco con motivo de la Semana de la Igualdad

de cerca de 90 años, hasta Sara
Caro, de 16 años”. 

Es “un recorrido por los estilos
fundamentales del flamenco en
los que la mujer, dejando siempre
su impronta, ha vertido una sabi-
duría a veces desteñida por el
tiempo. La Mujer, siempre, la mu-
jer: pasado, presente y futuro. Fla-
mencas de raíz que alimentando
sus ramas regalan nuevos frutos
al mundo. Las gargantas: vigoro-
sas; los cuerpos: encendidos; la
música: desgarradora; la expre-

sión: Pura. Queremos enlucir las
paredes descalichadas, blan-
quearlas cantando martinetes y
seguiriyas con valentía; bailando
soleares, alegrías, tarantos... y
con la fuerza que nos dio la tierra:
¡bulerías!”, explica la bailaora,
productora y guionista de la obra. 

Se podrán reservar dos entradas
por persona. Las entradas podrán
recogerse en la Casa de las Muje-
res, C/ Liebre, 23, hasta mañana,
en horario de 9.30 a 13.30 y hoy
también en horario de tarde.


